

## 子供、夏休み 自転車に、飛び出しに、注意！

『手抜き』・『気抜き』・『ほんやり』は、重大事故の元  
大型車・トラックのドライバーは、『わき見』、『漫然運転』に、警戒しましょう  
『追突事故』の、一番の原因です

交差点は…「交差する車両」、「対向車」、「歩行者・自転車」に細心の注意

「自転車」と「歩行者」を見かけたら…「かもしれない」運転を

労災事故防止 ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」、挟まれ防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP ! 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP ! バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に变成了！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

## 美幌 左折の乗用車にはねられ

自転車の19歳の女性はねられ、大けが

「前をよく見ていないかった」

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2018年08月05日 16時22分

5日午前10時半ごろ、美幌町三橋南の信号のある町道の交差点で自転車に乗って横断歩道を渡っていた女性(19)が左折してきた乗用車にはねられ、あばら骨を折る大けが。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者を(56)過失運転傷害の疑いで逮捕しました。容疑者は「前をよく見ていないかった」などと話している。

## 信号のない交差点 大型トラック側に、「一時停止」の標識

大型トラックと軽乗用車が衝突 母親死亡、子ども3人重傷

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

2018/8/6(月) 5:51

5日午後2時ごろ、茨城県の信号のない交差点で、「トラックと車の事故で子ども3人が泣いている」と通報がありました。警察によりますと、大型トラックと軽自動車が出会い頭に衝突していて、軽自動車を運転していた女性が全身を強く打って死亡しました。軽自動車には女性の3歳で双子の長女と次女、2歳の長男の子ども3人が乗っていて、骨折するなどして重傷です。警察は、大型トラックの運転手の男性容疑者(38)を逮捕しました。警察は、容疑者が左右の確認を怠って交差点に進入したとみて原因を詳しく調べています。

## 大型トラックが乗用車に追突、小2女児が死亡

◇2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/8/6(月) 5:56

5日午後5時前、山口県の山陽道で、大型トラックが乗用車に追突し、押し出された乗用車がさらにトラックなどに衝突するという合わせて4台が絡む事故がありました。大破した乗用車には4人家族が乗っていて、このうち、小学2年生の女の子が頭などを打って死亡しました。4歳の男の子を含むほかの3人も大けがをしました。

## バックで駐車している最中に 車の転落で運転手が死亡

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

◇バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』◇

2018/8/6(月) 7:48

4日午前5時頃、静岡県の駐車場で車が転落する事故があり、運転手の女性が死亡しました。乗用車は駐車場から約70cm下の倉庫の屋根に転落し、運転していた女性(70)が胸などを強く打ち死んでいました。警察によりますと駐車場に柵などではなく、女性はバックで駐車しようとした際に転落したとみられています。